De:

Envoyé: mardi 23 juin 2009 08:57

À: GeipanObjet: excuses

je vous contacte pour vous prier de m' excuser de ne pas vous avoir envoyé les 4 questionnaires que vous attendiez. je n' ai vraiment pas le temps. Merci de votre patience et de votre compréhension.

De:

Envoyé: vendredi 24 avril 2009 15:18

À: Geipan

Objet: Re: RE :vos observations Saint-Louis de la Réunion, nov 2008 et année 2005-2006

Bonjour je vous prie de m' excuser d' avoir pris autant à vous répondre. Je ne peux utiliser internet que très peu souvent. Je vous remercie d'avoir pris au sérieux le message que je vous ai envoyé. Je compte vous envoyer les questionnaires avec des éléments de réponse aussi précis que possible et aussi vite que possible.

Je vous prie d'agréer mes sincères salutations

Le 30 mars 2009 16:48, Geipan < geipan@cnes.fr > a écrit :

Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté à notre attention les observations que vous avez pu faire et relatées dans votre message. Tout témoignage est important à nos yeux.

Malheureusement, nous ne pouvons réellement mettre en place des dossiers que dans la mesure où nous disposons d'éléments précis.

Nous vous invitons à consulter le site du Geipan(http://www.geipan.fr) pour y télécharger, dans la partie Documentation Geipan/Formulaires, le COMPTE RENDU D'OBSERVATION, questionnaire qui nous permet de recueillir des informations qui nous permettent ensuite de diligenter une enquête si nécessaire.http://www.geipan.fr/geipan/documentation.html

Dans le cas présent, merci de nous renvoyer **deux** questionnaires distincts, pour chacune de vos observations.

Il est très important de nous renvoyer, après y avoir répondu, l'intégralité du questionnaire, même si vous avez laissé certaines questions sans réponses.

En outre, sachez que l'anonymat des témoins est toujours respecté, (nous n'avons besoin de vos coordonnées personnelles qu'à des fins de contacts ultérieurs entre vous et nous).

Merci de bien vouloir nous informer de la suite que vous comptez donner à ce message.

Très cordialement,

GEIPAN

Centre National d'Etudes Spatiales 18 Avenue BELIN 31401 TOULOUSE CEDEX 9 Boite Postale Interne 2911

Tél: 05.61.27.48.01 - Fax: 05.61.28.31.82

http://www.geipan.fr

----Message d'origine-----

De:

Envoyé: vendredi 27 mars 2009 09:40

À : Geipan Objet : PAN

Je m'appelle et j'habite l'île de la Réunion, Saint-Louis plus précisément (région sud). Je souhaite vous faire par d'observations que j ai constaté dans le ciel la nuit. Ce n'était pas hier mais je m'en rappelle très bien.

1ère observation:

Elle date de 2 ans et demi. J'étais dans une voiture à l'arrêt avec ma petite amie à la Rivière Saint-Louis (hauts de Saint-Louis), on discutait il devait être environ 22h.

Je remarque au dessus du Gol (bas de Saint-Louis, vol d'oiseau 3km) quelque chose de blanc que je comprends comme un nuage, je l'observe car ce soir-là il n'y avait aucun autre nuage dans les environs (voire dans le ciel entier).

Je regarde se déplacer lentement, soudain je me rends compte qu'il ne se casse pas en petits nuages, plus troublant cette tache blanche gardait un forme ovale parfaite pour une dimension de environ 200m sur 50m et restait toujours à la même hauteur du sol (environ 200m). Intrigué, j'observe 1 minute le phénomène avant de tourner les yeux brièvement pour attirer l'attention de mon interlocutrice. Cela a suffi pour qu'il disparaisse. Elle me dit alors qu'elle vient de voir quelque chose de couleur blanche aller très vite et passer au dessus de nous.

2ème observation:

En novembre (22 je crois) 2008, il est 20h30 je suis sur le siège passager ma mère conduit. Je regarde les étoiles comme très souvent. J'en observe une avec attention car je ne l'avais pas remarqué avant, je ne souvenais pas d'une étoile rouge a cet endroit et de cette grosseur. Je me dis c'est peut-être Mars mais à force de regarder, quelque chose me parut curieux : cette lumière rouge ne brillait pas, elle ne clignotait pas, elle ne scintillait pas, elle éclairait en continu avec la même intensité comme le ferait un spot. C'était au dessus de la mer à environ 200m d'altitude au départ. J'ai observé pendant 3 bonnes minutes avant que le phénomène disparaisse derrière un nuage tout en s'éloignant tout en prenant de la hauteur. Je veux insister sur le fait que cette masse lumineuse rouge orangé est passé derrière le nuage, le nuage n'est pas passé devant, après quoi le phénomène était de moins en moins observable et puis disparu.

3ème observation:

Le soir du 31 décembre 2008, il est 20h50 je suis au niveau de Saint-Leu, je suis sur le siège passager, on allait vers Saint-Denis. Je remarque une de ces masses rouge –orangé à ma gauche au dessus de la mer et une autre derrière moi à droite au même moment. Ensuite j'ai arrêté de regarder les deux phénomènes immobiles dans le ciel pendant 15 minutes, après ça disparu.

4ème observation:

Le soir du 13 janvier 2008, il est environ 20h45, je suis à la Rivière Saint-Louis et je descends à pied vers Saint-Louis je remarque une de ces masses lumineuses devant moi, j'ai à peine à lever la tête pour la voir. Je me dis que je vais prendre le phénomène en photo avec mon téléphone portable mais de là où j'étais au départ il y avait de l'éclairage publique alors je décide d'avancer encore un peu. 5 minutes plus loin, le phénomène avait déjà disparu.

Voilà ce que j'avais à dire à propos des PAN que j'ai observé. J'espère que ça vous aidera. Je n'en ai pas vu d'autre depuis. Si j'ai du nouveau je vous contacte.